東濃西部少年センター

6月の活動解告

平成 26 年 7 月 15 日発行

也少多一周尼岛的

〒507 0034 多治見市豊岡町 55 まなびパークたじみ4F ? 23-3455 FAX 26-8813

指導日誌より

=瑞浪地区=

駅前モニュメント下で、バサラの踊りを練習している女子のグルーブがいた。遅くならないように声をかけた。 (6/4 日吉 I)

19時過ぎ公園でブランコに乗っている男子中 学生に帰宅をうながす声かけをした。6/6 明世 H)

塾帰りの小学生男子児童に、気を付けて帰るように声かけ。バロー中央店裏 19号地下通路に放置自転車があり、交番に届けた。(6/7 瑞浪 B)

駅前で出会った高校生はほとんどあいさつを返してくれた。バロー裏地下通路が今日はとてもきれいだった。(6/11 土岐 D)

中学校校門に立つと、みんな朗らかに登校してきました。生徒たちが積極的にあいさつ運動していた事に好感が持てました。(6/11 陶 E)

今にも雨が降りそうな天気で、帰宅する人もなく、駅で迎えの車を待つ女子高生が 1 人いた。夜の道は非常に暗く、歩行者と車の事故がないことを願うばかりだ。(6/12 釜戸 G)

土岐川堤防階段に男女高校生が1組。早く帰宅 するように声をかけると、「はい」と返事があった。 駅前ベンチにペットボトル等多く捨ててあった。吸 いがらも多い。(6/24 土岐 C)

= 土岐地区 =

- ゲームセンターの方に、悪さをする子どもたちはいませんか?と聞くと、今は全然大丈夫ですとのことでした。(6/4 泉 5)
- 私たちの姿をみると、先にあいさつをしてくれる女子高生が目立った。 (6/4 特 A)

自転車で帰宅中の男子中学生5人に声をかけた。 元気にあいさつしてくれた。(6/5 駄知 6)

遊んでいる子どもたちが元気にあいさつを返してくれた。明日から修学旅行という子もいた。ウェルフェアと児童館、交番で情報交換ができた。(6/11 妻木3)

- ・児童館の方と情報交換した。問題はないが、 時々ゲーム機を持ってくる子がいるので、声を かけると外でやっているとのことだった。(6/19 肥田)
- 中学生の下校時に、あいさつや安全な自転車 下校となるよう声かけを行なった。(6/24 曽木 5)
- 登校する生徒に「おはよう」「頑張ってね」と声をかけた。眠そうな顔をしながらもきちんとあいさつを返してくれた。(6/25 鶴里 4)

6月 声かけ活動の結果				
	多治見地区	瑞浪地区	土岐地区	合計
指導人数	1 0	0	0	1 0
声かけ人数	5 4 5	1 1 2	2 6 5	922
指導員参加者	7 9	3 3	4 6	158

= 多治見地区 =

いつもはいないが、今日は珍しくインターモール内のゲームコーナーに、中学生が6人いたので声かけすると、素直に聞き、帰った様子。6/10小泉5)

高校生がテスト期間中のため、大勢がまなびパークで勉強していた。駅前交番に寄って近況をお聞きした。(6/10 南姫 5)

駅北側の階段下にバイクに乗った少年たちが 集まっていた。少し話をした。(6/12 特別班)

部活帰りや塾通いの高校生に声かけをすると、 元気な声が返ってきた。駅やコンビニで集まっ ている子は全くいなかった。(6/14共栄3)

小学生、高校生とも元気な声であいさつが返ってきて、気持ちよく巡回できた。暑くなってきたためか、高校生がジュースを飲んで歩く姿が多かった。(6/19 養正・)

小学校校門で下校時の子どもたちに声かけし、学校にあいさつをした。子どもたちは地域のいるいろな方々に見守られていることを実感した。(6/19 脇之島 12)

公園のベンチに土足で上がり背もたれに腰かける女子小学生がいたので、注意するとすぐに直

してくれた。(6/26 池田 6)

自転車で道路を横切った女子小学生に、斜め横断が危険なことと横断歩道を使うように注意した。(6/26 根本 10)

小学校が午前中授業のため、中学校通学路の 交差点で、安全に注目しながら声かけを行なっ た。(6/27 滝呂 8)

自転車の小学生がヘルメットを着用出来ていた ので、褒めると笑顔が返ってきた。 (6/28 北栄 1)

転 機



心の持ち方を変えたとき、それが君にとっての転機となる。(稲盛和夫)

一番抵抗の少ない道を選んではいけない。その道は転機を導かないし、人生を変えることはないだろう。変化がなければ人生は平凡であり、貴重な時間を無駄にしながら自分では何も成し遂げることなしに他人の成功等を見ながら娯楽を得るだけの人生になってしまうことが多い。(マイケル・ラーデン)

センターから

7月4日、今年度の「第1回運営協議会」が東濃西部総合庁舎で開催されました。3市の教育長をはじめ14名の運営委員と、オブザーバーとして3地区指導部の役員3名にご出席いただきました。 議題は25年度のセンターの歳入歳出及び活動結果の報告でした。その他として、オブザーバーからの 状況報告やご意見と運営委員の方々からもご意見をいただき、有意義な会議となりました。

コンビニエンスストア等防犯協会会長の荒木様から、「最近は店の前でのたむろや万引きが少なくなった。ただ気になるのは、夜 9 時過ぎになると昔は親が子どもを探していましたが、今はそれが無くなった。子どもを見てない親が出てきた。地域を良くしていくためにコンビニ等の店としても、子どもたちを見ていくことが大事だと考えています。」との話がありました。一部の親御さんの問題もありますが、正に、地域の子は地域で育て、支援していくというお話でした。大変心強く思いました。私たちも地域のお店や様々な機関・団体と情報交換を深め、活動して行きたいと思います。

?? 班長さんへ お願い ??

9月~11月の活動予定表を来月の月だよりと一緒にお届けする予定です。既にお知らせ頂いている班もありますが、7月末までに各班の予定日、集合時間、集合場所をセンターまでお知らせください。指導日誌か電話・メールでも結構です。よろしくお願いします。